
 

 

２０２３年が始まりました。年始の集会の話は例年、校長以外の先生の話です。今年も２人の先生が、

自分の体験からの話をしてくれました。教室で、画面越しに聞いている生徒の姿も真剣でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

←バレーボールの千葉県代表として

冬休みの試合に出場した生徒の報告

がありました。 


